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令和 5年度本校教育活動についてのアンケート（学校評価）４～７月の集約結果 
 

厳しい暑さが続いています。保護者の皆様におかれましては、日頃より本校の教育活動にご理解とご協力

を賜り感謝しております。 

さて、先日保護者の皆様にご協力いただきました学校評価表の集約結果を報告いたします。この結果は、

今後の本校の教育活動に生かしてまいります。今後ともご支援・協力をよろしくお願いいたします。 

 

１．回収率 ５４．５％ 

２．各質問項目の集計結果 
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⑩学校だよりや各学年の通信の発行、行事や授業の公開

などを通し、開かれた学校づくりがなされている

⑨教員は子どもを理解し、個々を大切にした教育活動を

行っている

⑧教員は分かりやすい授業をしている

⑦子どもは自分の考えを広げたり深めたりできる

⑥子どもは自分の考えを相手に伝えることができる

⑤子どもは基礎的な学力・体力が身に付いている

④子どもはやさしさや思いやりの気持ちをもてている

③子どもは友達のよさに気付いて認め合っている

②子どもは自尊感情が育っている

①子どもは学校に楽しく通っている

井堀小学校の教育活動などに関するアンケート

（令和５年４～７月）

とても当てはまる（４点） 少し当てはまる（３点） あまり当てはまらない（２点） 全く当てはまらない（１点）

学校だより 
 

令和５年７月２０日 第６号 

 

北九州市立 井堀小学校 

   校 長  中尾 佳子 
い ぼ り 

学校教育目標 『豊かな心をもち 進んで学び 元気でたくましい子どもの育成』 

目指す子ども像 いつも元気な子 ぼくも私も仲良く、やさしい子 り想にむかって学び、働く子 



 

３．結果から分かること 

・  １０の質問項目のうち、８の項目で「当てはまる」「少し当てはまる」の合計が８０％以上という結果でした。

このことから、４～７月の本校の教育活動に概ねご賛同いただいていると考えます。ご理解・ご協力をありが

とうございました。 

・  特に、①③④⑧⑨⑩は９０％を超えており、子どもたちが毎日楽しく学校に通っていると、ご理解いただい

ていることに感謝いたします。 

・  本校では、児童が自分の考えを広げたり、深めたり、相手に伝えたりすることができるようになるための取

組として、話合い活動や学習内容の振り返りに力を入れていますが、⑥は７５％、⑦は７７％であり、十分な

成果が得られていないと考えます。今後、話合い活動や学習内容の振り返りをより充実させていければと

考えております。 

 

４．自由記述について 

  たくさんのご意見や感謝の言葉をありがとうございました。複数のご意見をまとめています。 

〇よかった点 

・  安心して、楽しく学校に通うことができている。  

・  登校時に毎日見守って下さる方々がいる。 

・  たくさんの方々との触れ合いと経験で色々な刺激を受けて成長していける環境にありがたく思う。 

⇒ 本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。今後も保護者の皆様や地域の

方々と連携・協力し、よりよい学校運営に努めさせていただきます。 

 

〇改善点 

・  お便りなどは、ホームページでの紹介や、データでの送信でもよい。少しでも先生方の仕事が減り、子ど

も達と過ごす時間が増えるとよい。 

⇒ お気遣いありがとうございます。本校では、全てのご家庭に連絡ツールアプリ「tetoru」の登録をしていた

だいており、昨年度までと比べて手紙の印刷・仕分け・配布作業の負担が大幅に軽減されました。今後、さ

らに手紙の数を減らし、ホームページでの紹介や「tetoru」での配信を増やすことで教員が子ども達と過

ごす時間の確保につなげます。 

・  昼休みに体育館を使えるようにできないか。 雨の日の体力作りにもなる。  

⇒ 運動場と違い、教職員の目が届きにくいという不安もありますので、校内で協議・検討させていただきま

す。 

・  定期的に学校だよりなどで、危機管理マニュアルの紹介をされてみては。 

⇒ 保護者の皆様に知っていただくべき学校の危機管理の方法などの紹介について、検討いたします。 

・  通学路で、見通しの悪い場所にミラーをつけて欲しい。 

⇒ ご指摘ありがとうございます。カーブミラーについては、学校から通学路の施設要望として挙げるよう検討

し、自治会とも情報を共有したいと思います。また、保護者の方からも、自治会や警察署に要望を伝えてい

ただくとよいかと思います。 

・  井堀一号公園でのマナーの悪さが地域で少し悪い評判になっているようだ。 学校で、地域美化につい

て学ぶ機会があればよいと思う。 

⇒ 公園などの公共の場所でのマナーや地域美化について、道徳の時間やホームルームの時間などで児童

に教えます。放課後のことでありますので、保護者の皆様にもご家庭でお子様に話していただけるようご協

力お願いします。 

・  しっかりと主役に目を向けること。教育に対して妥協しないこと。 

⇒ 昨今、教員の業務改善についてクローズアップされることが多いですが、業務改善のために教育活動の

質が下がってしまうことがないように努力いたします。 


